

rose que depuis hier je porte sur mon cœur : c'est un présent de Jésus. Au moment où, détachant sa couronne d'épines, je me sentais défaillir, il fit éclore cette fleur qui me rappela ses paroles, son amour envers les hommes qu'il m'a donnés pour enfants, et la promesse de le voir bientôt dans sa gloire. Demain, avant que l'aube ne paraisse, Jésus sera ressuscité, et tous ceux qui l'aiment seront merveilleusement consolés. Scribes et Pharisiens ont pu se retirer la tête haute, croyant leur victoire assurée, mais ils se trompent. La victoire n'est pas dans le présent, elle est dans l'avenir. En vain ils ont scellé le tombeau, ils l'ont fait entourer de gardes. Jésus a dit : Je ressusciterai le troisième jour ; et demain, revêtu de gloire et de lumière, il sortira triomphant du sépulchre.

Le lendemain, la prédiction s'accomplit, et depuis, la synagogue renversée, le monde évangélisé vinrent prouver la force et la vérité de la parole du Christ.

La très-sainte Vierge assista au commencement de l'Eglise naissante, encourageant et soutenant ses enfants, puis lorsque son heure fut venue, Dieu la fit entrer dans sa gloire, et le Très-Haut la proclama reine du ciel et de la terre, reine des anges et des hommes.

Quand la sainte Vierge mourut un des apôtres était absent, et, à son retour, il fit ouvrir le tombeau afin de contempler une dernière fois le doux visage de sa divine mère ; mais le corps immaculé de Marie que la corruption ne pouvait atteindre n'y était plus. On ne trouva que des roses. Les apôtres se partagèrent ces fleurs qui leur rappelaient les vertus, la grâce et la bonté de leur mère, et comme ils savaient ce qui s'était passé au Calvaire, ils convinrent que la rose serait le symbole de l'amour de Jésus pour les hommes. En effet, ne leur en avait-il pas donné une preuve éclatante, en leur laissant pour mère sa mère bien-aimée qui était elle-même cette rose mystérieuse.

Comme l'ange achevait son récit, la Reine du ciel apparut entourée de lumière et couronnée d'étoiles : "Dominique, dit-elle, tout ce qui peut contribuer à la gloire de Jésus, à le faire connaître et aimer, m'est particulièrement agréable. J'accepte l'institution du Rosaire, et pour te prouver combien il m'est cher, je te donne cette rose du Calvaire : ne crains pas qu'elle se flétrisse, elle se multipliera à l'infini. Tu en donneras à tous ceux qui font partie de ton Ordre ; puis aux cœurs confiants et bous qui viendront en chercher, et voici la bénédiction que tu prononceras sur les roses au moment de les distribuer :

Dieu qui créez et conservez le genre humain, qui donnez les grâces spirituelles, et qui accordez le salut éternel, bénissez de votre sainte bénédiction ces roses que nous vous présentons aujourd'hui avec dévotion, en l'honneur du Rosaire de la Bienheureuse Marie toujours vierge, en vous demandant de les bénir et de répandre en elles par la vertu de votre sainte croix la bénédiction céleste. Que ces roses que vous avez données à l'homme afin